

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく

～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和6年7月1日 NO. 5

7月 夏休みに向けてラストスパート

日本全体を広く見ると、沖縄地方は梅雨が明け、九州・四国では豪雨の情報が流れ、緊張した状態が続いているようです。旭市は、晴れて暑くなったかと思うと、雨が降ったりと天候不順ではありますが、現在のところ災害の心配がなく過ごせています。



中和小学校では、古城小のプールをお借りして、水泳の授業が始まりました。子どもたちの歓声がプールサイドに響き渡っています。天候不順な中で、思うようにできませんが、水泳学習ができなかったここ数年の様子を思い返しなが、平和な日常のありがたさを感じています。



児童会が活躍 あいさつ運動・「ゆっくり歩こう週間」

今年も児童会メンバーがたすきをかけ水色ののぼりを手に、中和小学校の児童が積極的に挨拶できるようにと、「あいさつ運動」を展開しました。元気な挨拶が学校中に広がり、学校の「和・輪・笑」につながりました。また、「廊下をゆっくり歩こう週間」を設け、時間に余裕をもって行動したり、安全に配慮しながら歩いたりするなど、日頃の習慣を見直すための、素晴らしい取組が実践されています。梅雨の時期で、廊下や階段は、滑って転ぶと大変危険な場所です。全校で、安全に歩くことを心がけ、梅雨を乗り切りましょう。

児童自身が考え実行したこの取組、定着することを願います。児童会メンバーの活躍はまだまだ続きそうです。





頑張っています 中和っ子



1年生 教えてタブレット！
初めてのタブレット学習には6年生がお手伝いに来てくれました。とっても優しく丁寧に教えてくれて、今ではいろいろな授業で使っています。

2年生 郵便局の見学
郵便局の見学に行きました。郵便物の仕分け作業、バイクや自動車も見せていただきました。質問もしっかり言うことができました。

3年生 たからものを紹介しよう
国語科の学習で、自分の宝物を紹介しました。タブレットで撮影した宝物をモニターに映し、原稿をもとに堂々と発表できました。



4年生 消防署見学
安全マップ作成のため地域の危険箇所を調査しました。干潟分署では防火服を着せてもらい、みんなでかっこよくポーズをとりました。

5年生 調理実習
家庭科の「クッキングはじめの一歩」で青菜とジャガイモをゆで、サラダを作りました。包丁を持つ時は真剣！美味しくいただきました。

6年生 水泳（低学年のサポート）
水泳指導では、低学年のお世話をし、水への恐怖心を取り除くお手伝いをしました。写真は、低学年を間に挟んで歩く練習です。



読書活動も頑張っています。



読書賞（校長からの賞状）、親子読書、図書館司書や学級担任による読み聞かせなど、昼休み等を活用して読書活動を推進しています。なんと、6月28日現在の**読書賞発行枚数は83枚**となりました。読書賞は、頑張った人みんなに賞状とシールをプレゼントする取組です。これからも、頑張ってください。

職員も、日々研修中！



旭市消防署から3名の講師をお招きして「心肺蘇生及び救命救急法」の研修を行いました。万が一でも起こってほしくない事故ですが、子ども達の安全・安心のために常に最悪の事態を想定して備えていきたいと思ひます。